

**2012/4420 - Crédit d'un marché d'après-midi sur la place Abbé Pierre à Lyon 9e** (Direction de l'Economie du Commerce et de l'Artisanat) (BMO du 30/04/2012, p. 1002)

Rapporteur : Mme FONDEUR Marie-Odile

**Mme FONDEUR Marie-Odile**, rapporteur : Monsieur le Maire, mes chers Collègues, avis favorable de la Commission Economie sur ses 9 rapports.

Ce rapport 4420 concerne la création d'un marché de fin d'après-midi sur la place Abbé Pierre dans le 9<sup>e</sup>. Donc, cette création s'inscrit dans un quartier en pleine mutation urbaine d'envergure. La tenue d'un marché alimentaire dans ce cadre nouveau et central constitue un appel à une continuité avec le commerce sédentaire proche qui est en train de se mettre en place.

Avec ce lancement, la Ville de Lyon créera son troisième marché de fin d'après midi depuis le début du mandat, ce qui fera quatre avec le marché de la place Carnot, les deux autres sont à l'étude et verront le jour d'ici la fin du mandat.

Le choix de l'implantation de ce marché, la détermination des horaires d'ouverture sont le résultat d'une enquête réalisée par le Conseil de quartier de la Duchère qui a mené un travail considérable auprès des habitants et des employés des entreprises de secteur.

A partir du 5 juin prochain, donc tous les mardis de 15 h à 20 h la future place Abbé Pierre accueillera une vingtaine de commerçants qui vous proposeront une grande diversité de produits locaux de qualité.

Je souhaite un vif succès à ce marché, un marché est toujours le reflet de la vitalité d'une ville, de sa qualité de vie, mais aussi un lieu privilégié d'échanges et de rencontre entre les habitants.

**M. LE MAIRE :** Je mets aux voix les conclusions de mon rapport. Il n'y a pas d'opposition ? Elles sont adoptées.

(Adopté.)